



**8 Pièces**

**260 m<sup>2</sup>**

**Réf. 11232**

**2 360 000 €**

**Gordes**

Maison à vendre (84220)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

C'est à deux pas du village de Gordes, dans un quartier particulièrement calme et protégé, que se situe cette maison dans un état d'entretien remarquable. La maison propose environ 260m<sup>2</sup> répartis sur un rez-de-jardin surélevé d'un étage partiel. Dès l'entrée, l'on est séduit par les volumes généreux de ce bien. Cuisine, salle à manger, salon et chambre principale en suite, composent le rez-de-jardin avec des surfaces de pièces particulièrement agréables. A l'étage quatre chambres et trois salles d'eau se partagent l'espace. L'une des chambres possède un solarium. Dans le jardin parfaitement ...

A stone's throw from the village of Gordes, in a particularly quiet and protected area, lies this house in a remarkable state of repair. The house offers around 260m<sup>2</sup> of living space spread over a garden level with a partial upper floor. As soon as you enter, you'll be seduced by the generous volumes of this property. Kitchen, dining room, living room and master bedroom en suite make up the garden level, with particularly pleasant room surfaces. Upstairs, four bedrooms and three bathrooms share the space. One of the bedrooms has a solarium. In the perfectly manicured, slightly secluded garden, ...

## AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

